
Abschied vom Dicken
Beitrag von „ingmax“ vom 30. März 2009 um 18:49

Hallo

also der Touareg war neu 60 Tausend und haben nach einem Jahr 40 Tausend zueruck
bekommenr, ist gar nicht so schlecht.

Wobei der Automarkt in Belgien auch sehr stabil ist voralem was SUV angeht, den darf man hier
immer noch fahren zum Gluck.

Cheers

Max

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5263-abschied-vom-dicken/?postID=162152#post162152
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